



Basel, 18. January 2016
Basel, January 18, 2016

Beschlussprotokoll der 128. Fakultätsversammlung vom 17.12.2015
Minutes of the 128th faculty meeting on December 17, 2015

1. Beschlussprotokolle vom 15.10.2015 (126.) und 19.11.2015 (127.) und Diskussionsverlauf 19.11.2015 (127.)* Minutes of the 126th faculty meeting on October 15, 2015, as well as minutes and discussion protocol of the 127th faculty meeting on November 19, 2015*	A	17:15	17:20
2. Entwicklungs- und Strukturplan (ESP) 2018 - 2021: 2. Lesung* "Entwicklungs- und Strukturplan (ESP) 2018 - 2021": Discussion of the 2nd draft of the faculty's development and structure plan*	A	17:20	18:10
3. Wahl Dekan ab dem HS 2016 Election of the next dean as of Autumn Term 2016	A	18:10	18:20
4. Reglement Kommission für Daten- und Informationsversorgung^O Guidelines for the committee on databases^O	A	18:20	18:30
5. Wahl Vertretung Kommission für Daten- und Informationsversorgung Election of the members of the committee on databases (as from Autumn Term 2015)	A	18:30	18:35
6. Berichte aus universitären und fakultären Kommissionen Reports from the university and faculty committees	N	18:35	...
7. Mitteilungen und eingegangene Schreiben Notifications and correspondences received	N
8. Varia und Termine Miscellaneous and dates	N	...	18:45

1. Beschlussprotokolle vom 15.10.2015 (126.) und 19.11.2015 (127.) und Diskussionsverlauf 19.11.2015 (127.)
Genehmigt.
Minutes of the 126th faculty meeting on October 15, 2015, as well as minutes and discussion protocol of the 127th faculty meeting on November 19, 2015
Approved.

2. Entwicklungs- und Strukturplan (ESP) 2018 - 2021: 2. Lesung
"Entwicklungs- und Strukturplan (ESP) 2018 - 2021": Discussion of the 2nd draft of the faculty's development and structure plan

Beschluss:

Die Fakultätsversammlung verabschiedet den ESP mit 16 Ja-Stimmen und 11 Enthaltungen. Der Fakultätsleitung wird dabei die Kompetenz erteilt, die am 10.12.2015 mit Vizerektor Hoenen Ergänzungen und die Diskussionspunkte der Fakultätsversammlung vom 17.12.2015 einzuarbeiten.

Decision:

The faculty assembly approved the ESP with 16 votes in favor and 11 abstentions. The dean was given the authorization to include both the suggestions made during this faculty meeting as well as the addenda suggested by Vice Chancellor Professor Hoenen on December 10, 2015.

3. Wahl Dekan ab dem HS 2016
Election of the next dean as of Autumn Term 2016

Beschluss:

Die Fakultätsversammlung wählt für die Amtsperiode HS2016 – FS2018 mit einem Stimmenverhältnis von 20 Ja-, 6 Nein-Stimmen und 3 Enthaltungen A. Berentsen in das Amt des Dekans.

Decision:

The faculty assembly elected A. Berentsen with 20 votes in favor, 6 votes against and 3 abstentions as dean from Autumn Term 2016 to Spring Term 2018.

4. Reglement Kommission für Daten- und Informationsversorgung
Guidelines for the Committee on Data- and Information Supply

Beschluss:

Die Fakultätsversammlung verabschiedet einstimmig (eine Enthaltung) das vorgelegte Reglement der Kommission für Datenbanken und Informationsversorgung. Das Reglement tritt am 01.01.2016 in Kraft.

Decision:

The faculty assembly unanimously (one abstinance) approved the guidelines for the Committee on Data- and Information supply. These guidelines come into force on January 1, 2016.

5. Wahl Vertretung Kommission für Daten- und Informationsversorgung
Election of the members of the Committee on Data- and Information Supply (as from Autumn Term 2015)

Beschluss:

Die Fakultät wählt einstimmig H. Zimmermann und U. Schiller als Mitglieder in die Kommission zur Daten- und Informationsversorgung. Ebenfalls Einsitz nimmt ex officio der Vertreter in der Bibliothekskommission, B. Hintermann, der zudem Kraft seines Amtes auch den Vorsitz innehat.

Decision:

The faculty assembly unanimously elected H. Zimmermann and U. Schiller as members of the Committee on Data- and Information supply. Furthermore, B. Hintermann who is currently the faculty representative in the University's Library Committee, will function as head of the announced committee ex officio.

6. Berichte aus universitären und fakultären Kommissionen
Regenz Sitzung vom 09.12.2015

University Senate (Meeting on December 9, 2015)

Vereinheitlichung der Anstellungsbedingungen und Tarife für Assistierende und Postdocs

Dieses schwierige und vielschichtige Projekt hat einen Vernehmlassungsprozess durch die Fakultäten durchlaufen. Die Einwände aus den Fakultäten und Gruppierungen wurden weitgehend aufgenommen. Die Regenz hat dem vorgelegten finalen Dokument zur Vereinheitlichung der Anstellungsbedingungen und Tarife für Assistierende und Postdocs an der Universität Basel zugestimmt. Das neue Modell soll im Februar 2017 in Kraft treten.

Appointment and employment conditions of doctoral and postdoctoral researchers

The statements by the faculties were taken into account in the final draft of the appointment and employment conditions. The senate approved the final version. According to the administration of the University of Basel, the new model will be implemented in February 2017.

Prüfungskommission (Sitzung vom 16.12.2015)

Examination Board (Meeting on December 16, 2015)

Studiendekan P. Gantenbein berichtet aus der Sitzung der Prüfungskommission. Es wurde ein Update der Studierendenzahlen präsentiert, Ausschlüsse und Notenverteilungen wurden diskutiert.

The Dean of Studies P. Gantenbein reported that during the Examination Board's meeting an update of the student statistics was presented. Moreover, the student exclusions and the grade statistics were discussed.

Bibliothekskommission (Sitzung vom 17.12.2015)

University's Library Committee

B. Hintermann informiert darüber, dass das Thema „Open Access“ im Zentrum der Sitzung stand. Aktuell werden nur 8% der Volltexte aller elektronischen Publikationen der Universität Basel auf dem edoc-Server (<http://edoc.unibas.ch/>) hochgeladen. Wunsch und Philosophie von „Open Access“ wäre eine 100%ige Verfügbarkeitsquote aller elektronischen Publikationen.

Das Hochladen der formatierten Versionen ist aus Copyright-Gründen meist nicht möglich. Die neue Richtlinie der Universitätsbibliothek ist nun, dass alle ForscherInnen der Universität Basel die jeweils letzte eingesandte und nicht vom Journal formatierte Version (die sog. "author copy") hochladen sollen. Wenn die letzten Korrekturen in formatierter Form stattfinden, führt das dazu, dass die *author copy* und die Publikation voneinander abweichen. Mit dieser Unschärfe wird man leben können.

B. Hintermann informed about the university's aim to increase the percentage of publications provided via Open Access. All researchers are kindly asked to put the so called "author copy" online on the E-doc-Server, i.e. the final draft before the respective journal's formatting.

5. Mitteilungen und eingegangene Schreiben

Kenntnisnahme, keine Beschlüsse

Notifications and correspondences received

Noted, no decisions.

6. Varia und Termine

Fakultätsversammlungen im FS 2016

Die Termine wurden per E-Mail mitgeteilt und sind im Outlook-Kalender „WWZ Termine“ eingetragen.

Donnerstag, 25.02.2016, 18:15 Uhr, HG, S13

Donnerstag, 07.04.2016, 18:15 Uhr, HG, S13

Donnerstag, 19.05.2016, 18:15 Uhr, HG, S13

Donnerstag, 16.06.2016, 18:15 Uhr, HG, S13

Faculty meetings Spring Term 2016 (subject to change):

Thursday, February 25, 2016, 18:15, HG, S13

Thursday, April 7, 2016, 18:15, HG, S13

Thursday, May 19, 2016, 18:15, HG, S13

Thursday, June 16, 2016, 18:15, HG, S13

See also the Outlook-calendar "WWZ Termine".



Prof. Dr. Yvan Lengwiler
Dekan
Dean



Yvonne Mery
Leiterin Dekanatssekretariat
Minute taker

Genehmigt an der Fakultätsversammlung vom 25.02.2016.

(Approved for release at the faculty meeting on February 25, 2016.)